



Brugada acompaña a CSP en conmemoración del 163 aniversario de la Batalla de Puebla

Sheinbaum rememoró la defensa de Puebla en 1862 como uno de los episodios más heroicos de la historia nacional

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México acompañó este lunes a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum a la ceremonia por el 163 aniversario de la Batalla de Puebla, realizada en la explanada del mausoleo al General Ignacio

Zaragoza, en la capital poblana.

Durante el acto solemne, Sheinbaum rememoró la defensa de Puebla en 1862 como uno de los episodios más heroicos de la historia nacional. "La historia de México es nuestra gran maestra y día con día nos recuerda los valores más importantes por los que ha luchado una y otra vez nuestro pueblo: la Independencia, la justicia, las libertades y la democracia", expresó la mandataria federal en su discurso. Como parte de la ceremonia oficial, las autoridades colocaron una ofrenda floral en el monumento dedica-

do al General Ignacio Zaragoza. Más tarde, presenciaron el tradicional desfile conmemorativo en el que participaron contingentes de las Fuerzas Armadas.

El evento estuvo encabezado también por el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta Mier, y contó con la presencia de funcionarios del gabinete federal y legislativo, como Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación; Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, y Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la MD de la Cámara de Diputados. (Gerardo Mayoral)